

El Carnaval llena de color y alegría los coles de la provincia. Cada uno de los centros educativos ha celebrado esta fiesta de una manera especial en la cual no ha faltado la música y los disfraces. El alumnado del colegio Esclaves SCJ de Alcoy ha elegido como lema este año: «el paso del tiempo». Las clases de Infantil se han convertido en dinosaurios acompañados por el profesorado que eran arqueólogos y exploradores. El primer ciclo de Primaria se ha trasladado a la prehistoria, mientras que el segundo ciclo ha viajado a la época medieval. El alumnado de 5º y 6º ha recordado el pasado modernista de la ciudad de Alcoy. Pero, el Carnaval también puede ser

Una gran fiesta carnavalera

► Los colegios de la provincia han disfrutado de una jornada lúdica y vistosa al ritmo de la música luciendo sus disfraces

una forma de concienciar, en el Colegio Jesús-María Asís de Alicante se ha reivindicado la importancia de cuidar nuestros mares. Celebraron así una fiesta de máscaras con la que se llenó el cole de tortuguitas, medusas, estrellas de

mar, pulpos, cangrejos, peces y buzos.

Por otro lado, el colegio Pedro Herrero de Alicante propuso la temática de «Go Green. Save the planet» con la que se disfrazaron de hippies, pasaron un día estupendo con desfile, premios, jue-

gos y chocolatada.

Asimismo, el eje principal del carnaval en el CEIP Ramón Llull de Elche ha sido el arte. En Educación Infantil se ha trabajado a la diseñadora Ágata Ruiz de la Prada por lo coloridas que son sus piezas. El primer ciclo de Primaria se ha disfrazado de pintores y pintoras clásicos. El segundo ciclo ha homenajeado a los mimos. Y por último, el tercer ciclo ha hecho un guiño al séptimo arte: el cine, disfrazándose de directores y directoras de cine clásico. Los disfraces han sido elaborados por el alumnado.

¡Ha sido una jornada muy lúdica y vistosa!



CEIP Ramón Llull de Elche

Colegio Jesús-María Asís de Alicante



Colegio Pedro Herrero de Alicante

Colegio Esclaves SCJ de Alcoy

